

05.

INSPIRASI BUMI



Dolunay Villa, Turkey - Archdaily

Perbedaan Arsitek dan Desainer Interior

●●●●●●●●

Arsitek & Desainer Interior

Apakah kamu pernah bingung ketika ingin membuat sebuah rumah, harus menggunakan jasa seorang arsitek atau desainer interior? Beberapa orang menganggap sama saja, arsitek dinilai memiliki pengetahuan dan kemampuan tentang desain interior, pun sebaliknya.



All photo in this page : Google



Almora House, Australia - Archdaily

Mari kita lihat apa kebutuhan kamu.

Apabila kamu sudah punya bentuk rumah secara utuh, maka kamu membutuhkan desainer interior untuk membuat ruangan yang ada di dalam rumahmu seperti, ruang tamu, kamar tidur, kamar mandi, dan dapur menjadi ruang yang dapat memenuhi kebutuhan pengguna ruang dari segi estetika maupun fungsional.



Yolk House, New Zeland - Archdaily



GREEN



HOUSE



Green House, Australia (Zen Architect) - Archdaily



Ne_on Apartment, Taiwan - Archdaily



Namun, apabila kamu hanya memiliki sebuah tanah, dan ingin membangun rumah dari nol atau kamu memiliki rumah namun ingin merubah struktur bangunan tersebut, maka kamu membutuhkan arsitek untuk merancang, bangunan seperti apa yang kamu inginkan, dan ruang apa saja yang kamu inginkan ada di dalamnya.



North Bondi House, Australia - Archdaily

Arsitek akan bertanggung jawab pada logika, keamanan dan kekuatan pada sebuah bangunan, sedangkan desainer interior akan lebih bertanggung jawab pada estetika dan fungsi dalam ruang bangunan tersebut melalui elemen pembentuk ruangnya.





Home is where the heart is
And my heart is anywhere you are
Anywhere you are is home.

- Elvis Presley -



Membangun sebuah bangunan dengan menggunakan jasa profesional memang tidak murah, tapi dengan sentuhan kreatifitas mereka, biaya yang dikeluarkan dengan hasil yang akan didapatkan pasti akan sebanding.



Keuntungan apabila kamu menggunakan jasa dari profesional adalah kamu akan **mendapatkan hasil yang terbaik bahkan bisa menuju sempurna** sesuai dengan apa yang kamu inginkan.





Bondi House, Brazil - Archdaily